

Des élèves de l'Istituto Aeronautico Arturo Ferrarin de Catane (Italie) en totale immersion chez nous !



Dans le cadre d'un échange culturel , nous avons accueilli du 27/03 au 07/04 2023, des élèves de l'Istituto Aeronautico Arturo Ferrarin de Catane (Italie) en totale immersion chez nous !

Ils étaient accompagnés de 4 enseignants dont 2 en "Job shadowing" ou immersion professionnelle. Ils ont assisté à de nombreux cours que ce soit en salle ou en atelier aux côtés de nos élèves, effectué un vol dans le cadre du BIA, visité le Cyclop de Milly la Forêt, et participé à un match de foot franco-italiens, dont ils sont sortis grands vainqueurs !

Etant logés à l'internat, ils se sont pleinement intégrés à la vie du lycée et n'ont pas manqué de faire une visite à la capitale !

C'est avec regret que nous les avons laissé repartir et nous sommes impatients de pouvoir les revoir !

As part of a cultural exchange, from 27/03 to 07/04 2023, we welcomed students from the Istituto Aeronautico Arturo Ferrarin in Catania (Italy) for a full immersion course with us !

They were accompanied by 4 teachers, 2 of whom were on 'job shadowing'. They attended a wide range of classroom and workshop classes alongside our students, took a flight as part of the BIA exam, visited Cyclop in Milly la Forêt and took part in a Franco-Italian football match, which they won !

Staying at the boarding school, they were fully integrated into school life and didn't miss out on a visit to the capital! It was with regret that we let them go and we can't wait to see them again!

